

穴水高校だより



令和5年度第1号

令和5年度入学式

4月10日(月)、令和5年度穴水高校入学式が行われました。普通コース26名・キャリアコース3名が高校生活の一步を踏み出しました。来賓には吉村光輝穴水町長様をはじめたくさんの方々にご出席いただき入学をお祝いして下さいました。今年度新たに本校に着任した島崎校長は、相田みつをさんの「幸せはいつも自分の心が決める」という言葉を紹介され、「毎日の生活が忙しく、時間がいくらあっても足りないと思うことがあったとき、『忙しいなあ、辛いなあ』と思うのではなく、『充実してるなあ、楽しいなあ』と考えてみてください。今の自分に与えられた環境をどうとらえるかは、自分自身の心次第で変わります。『幸せはいつも自分の心が決める』のです。皆さんのこれからの高校生活を、我々はいつも応援していきますので、失敗しても、何度も乗り越え、成功体験を積み重ねて、大きく成長していきましょう。」と述べました。

その後、新入生代表の山本宏幸さんが「高校生になるということは大人への第一歩を踏み出したということです。それを思う私たちの胸は夢と希望、そして不安と心配でいっぱいです。しかし私たちは決してあきらめたくない。一人一人の目標や夢を実現させたい。だから私たちは3年間の学校生活の中で、仲間と協力する力・自分自身を向上させる力をしっかりと身に付けて、社会に通用する魅力ある大人を目指して日々頑張ります。」と力強く宣誓しました。



新入生代表宣誓

在校生も出席し、校歌を披露しました

清掃ボランティア

4月6日(木)、小雨の混じる中、毎年恒例の2,3年生による清掃ボランティアが行われました。本校生徒と教職員約60名が各部ごとに分かれ、日頃からお世話になっている穴水町に感謝の気持ちをこめて、穴水町内やのと鉄道駅周辺のごみ拾いを行いました。町民の皆さんから励ましの言葉をいただきながら約2時間一生懸命作業に励みました。



卒業生進路状況～国公立大に5名が合格！

令和4年度、国公立大前期・中期日程で、穴水高校から5名の生徒が国公立大学への合格を果たしました。富山大、北見工業大、都留文科大学、公立鳥取環境大学、釧路公立大学に5名の合格者を輩出致しました。

令和3年度から「TKプロジェクト」として国公立大への進学指導を強化し、少人数を生かしそれぞれの生徒に応じた丁寧な個別指導や穴水町からの様々な教育支援が実を結んだ結果となりました。

就職に関しても、本県の多岐にわたる業界で生徒達は新たな一步を歩み始めました。高校入学以来、本校ではキャリア教育を計画的に進めてきましたが、生徒達が実社会で活躍できる人材として成長してくれたことをたいへん嬉しく思います。今後も引き続き本校の教育活動にご理解とご支援をいただければ幸いです。

新入生歓迎会・部紹介

4月11日(月)、1年生歓迎会と部活動紹介が行われました。前年度生徒会長の諸谷龍之介さんが歓迎の挨拶を述べた後、生徒会執行部から穴水高校の行事や学校生活について説明がありました。その後、部活動毎に各部の紹介がありました。各部の生徒達は実演も交えた説明で1年生に一生懸命アピールしていました。



♪4月の行事予定♪

6(木)	清掃ボランティア	19(水)	交通安全・防犯教室
10(月)	新任式、始業式、入学式	20(木)	生徒会各種委員会
11(火)	1年生オリエンテーション、歓迎会・部紹介 前期生徒会役員選挙公示	21(金)	前期生徒会役員選挙、第1回PTA役員会・理事会
12(水)	スタディサポート(1年)、課題テスト(2,3年)	22(土)	春季野球大会開幕
13(木)	朝学習開始	24(月)	校歌歌唱練習①
14(金)	身体測定	26(水)	非行防止教室
15(土)	公務員模試・ベネッセ総合学力テスト(3年~16日)	28(金)	校歌歌唱練習②

